



Für drei Minuten ohne Augenlicht

Was nehme ich allein über Tasten, Hören und Riechen wahr? Im Erlebnismobil der CBM orientieren Sie sich für einige Minuten ohne Augenlicht.

Machen auch Sie diese besondere Erfahrung.

Datum: Dienstag, 20. Mai 2025

Zeit: 8:00 bis 17:00 Uhr

Wo: Kirchbühlplatz bei der katholischen Kirche, Cham

Die Besucherinnen und Besucher tasten sich mit einer Brille, die den Grauen Star im Endstadium simuliert, durch einen Gang. Sie entdecken dabei Gegenstände und bewältigen alltägliche Hindernisse. Sie können so erfahren, welche Herausforderungen blinde Menschen bewältigen.

Mit ihrem Erlebnismobil sensibilisiert die CBM für die Lage von blinden Menschen in der Schweiz und in Armutsgebieten.

Mehr Informationen zum Erlebnismobil: cbmswiss.ch/erlebnismobil

